

2023-2024
Escuela Primaria Russell
Pacto entre la Escuela y los
Padres para el Logro

Grado K-2
Revisado el 19 de Mayo de 2023



La Dra. Tammy Watson,
Directora

Tammy.Watson@cobbk12.org

3920 S Hurt SW,
Smyrna, GA 30082
(770) 437-5937
Cobbk12.org/russell

¿Qué es un Pacto Escuela-Padres?

Un Pacto entre la Escuela y los Padres es un acuerdo que los padres, estudiantes y maestros desarrollan juntos. Explica cómo los padres y maestros trabajarán juntos para asegurarse de que todos nuestros estudiantes tengan éxito. Este pacto incluye estrategias para ayudar a conectar el aprendizaje en la escuela con el aprendizaje en casa.

Desarrollado conjuntamente

Los padres, estudiantes y personal de la Escuela Primaria Russell trabajaron juntos y compartieron ideas para desarrollar el pacto escuela-padres para el logro. Los maestros sugirieron estrategias de aprendizaje en el hogar, los padres agregaron ideas para hacerlas más específicas y los estudiantes nos dijeron qué les ayudaría a aprender. Se alienta a los padres a participar en el proceso de revisión anual del pacto y hacer cambios basados en las necesidades de los estudiantes. Los padres son bienvenidos a contribuir con comentarios en cualquier momento. Póngase en contacto con la Sra. Cotto para proporcionar comentarios.

Sra. Yajaira Cotto
(770) 437-5937



Actividades de la Escuela Primaria Russell para Construir Asociaciones

Por favor, considere unirse a nosotros a través de algunos de los eventos cara a cara o virtuales que se enumeran a continuación.

Oportunidades de Voluntariado:

- Lectores de Aula
- Aprendizaje de Commons
- Título I Comité de Planificación
- Club de lectura de Papá

Reuniones de asociación:

- Reunión Informativa Anual de Padres del Título I
 - Jornada de Puertas Abiertas
 - Encontrar & Saludar
 - Título I Reuniones de Opinión de los Padres
 - Semana de la Conferencia de Padres y Maestros
 - Reuniones de Padres de Nivel de Grado
- ### Oportunidades de Participación Familiar:
- Noches de Participación Académica
 - Festival Internacional de Comida Russell
 - Maestros, Padres y Estudiantes: Juntos para el Éxito
 - Días de Campo
 - Eventos de PTA
 - Noche de Bienestar y Salud Familiar

Actividades de la Escuela Primaria Russell para Construir la Comunicación

Algunas comunicaciones pueden proporcionarse virtualmente

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">• CTLS Padre• ParentVUE• Carpetas Semanales• Sitio Web de la Escuela• Boletines Mensuales a Nivel de Grado• Correo Electrónico | <ul style="list-style-type: none">• Conferencias de Padres/Maestros• Página de Facebook y Instagram (en Inglés)• Sitio Web del Distrito• Comunicación CTLS del Distrito• Escuela Marquee |
|---|--|

Si desea obtener más información, póngase en contacto con:

Sra. Yajaira Cotto
(770) 437-5937
Yajaira.Cotto@cobbk12.org

Metas del Distrito para el Rendimiento Estudiantil

- Aumentar el rendimiento de los estudiantes en todas las áreas de contenido central en un 2% anual, medido por los datos de rendimiento.
- CCSD aumentará la tasa de participación de las familias y comunidades que participan en servicios / programas en un 10% según lo medido por los datos de CLTS Parent, los resultados de la encuesta y el módulo de vista web.
- Para 2023, reorganizaremos el marco de aprendizaje profesional para satisfacer las necesidades de todos los estudiantes para garantizar la alineación con las prioridades del superintendente según lo medido por las oportunidades de aprendizaje profesional, las encuestas y el rendimiento estudiantil.
- Para fines del año escolar 2025, cada escuela habrá identificado prácticas y recursos que apoyen el éxito de los estudiantes medidos por los datos de rendimiento, percepción y disciplina de los estudiantes.

Las metas de Russell para el Rendimiento Estudiantil

Objetivo 1: El porcentaje de estudiantes (2°-5°) que obtienen calificaciones competentes o avanzadas en el Inventario de Lectura (RI) aumentará del 27% (92 estudiantes) al 35% (123 estudiantes) desde el otoño de 2023 hasta la primavera de 2024.

Objetivo 2: El porcentaje de estudiantes (1°-5°) que obtienen calificaciones competentes o avanzadas en el Inventario de Matemática (MI) aumentará en un 35% (157 estudiantes) a 45% (204 estudiantes) desde el otoño de 2023 hasta la primavera de 2024.

Objetivo 3: El porcentaje de estudiantes de 5° grado que obtienen un puntaje competente o avanzado en Science Interims y Milestone aumentará del 20 % (21 estudiantes) al 35% (33 estudiantes) desde el otoño de 2023 hasta la primavera de 2024.

Objetivo 4: El porcentaje de referencias disciplinarias relacionadas con la agresión física disminuirá entre los estudiantes de K-5° en un 17% (28 estudiantes) según lo medido por el Comprehensive Discipline Summary desde el otoño de 2023 hasta la primavera de 2024.

Misión: ¡Un Equipo, un Objetivo, Éxito estudiantil!
Visión: Asegurar niveles más altos de aprendizaje para Todos los estudiantes

Maestros, Padres y Estudiantes: Juntos para el Éxito

En la Escuela Primaria Russell, creemos que los maestros, estudiantes y padres juegan un papel vital en el éxito académico, físico, social y emocional de los estudiantes. Todos desempeñamos un papel igual para garantizar que los estudiantes puedan alcanzar su máximo potencial. Cuando falta la participación de un individuo en la asociación (1/3 maestro, 1/3 padre, 1/3 estudiante), existe la posibilidad de que los estudiantes no alcancen su máximo potencial. Creemos que si todos los miembros de la asociación dan el 100% a las estrategias / actividades que se enumeran a continuación, cumpliremos nuestra misión, "Un equipo, una meta: el éxito estudiantil".

Maestros de la Escuela Primaria Russell

Comunicación

Los maestros utilizarán varios métodos (CTLSParent, Family Log, Newsletter, etc.) para comunicarse con los padres y proporcionar información y recursos de instrucción a través de CTLS para construir asociaciones colaborativas entre la escuela y la familia que apoyen el éxito de los estudiantes.

Académicos

Los maestros trabajarán con los estudiantes para apoyar el éxito académico y proporcionar a las familias vocabulario académico, datos matemáticos (suma y resta) y recursos en línea para apoyar el éxito académico.

Compromiso

Los maestros proporcionarán a los estudiantes material de lectura independiente atractivo y basado en intereses, aplicaciones matemáticas de la vida real y actividades prácticas de ciencias.

Los maestros proporcionarán a las familias noches de participación académica, reuniones de padres de nivel de grado de 4 1/2 semanas y actividades científicas trimestrales basadas en proyectos que se completarán en casa.

Familias de la Escuela Primaria Russell

Comunicación

Las familias utilizarán los recursos en CTLS proporcionados por los maestros para apoyar el aprendizaje en el hogar.

Las familias se comunicarán con los maestros en CTLS para construir una asociación colaborativa entre la escuela y la familia que apoye el éxito de los estudiantes.

Académicos

Las familias ayudarán a los estudiantes a estudiar vocabulario académico, practicar datos matemáticos (suma y resta) y acceder a recursos en línea.

Compromiso

Las familias programarán un tiempo para que los estudiantes lean durante un mínimo de 20 minutos, practiquen datos matemáticos diariamente, aplicaciones matemáticas de la vida real y ayuden en actividades científicas trimestrales basadas en proyectos.

Las familias asistirán a funciones escolares como Casa Abierta, Noches de Participación Académica, Eventos de la PTA, reuniones de padres de nivel de grado de 4 1/2 semanas y la Semana de la Conferencia.

Estudiantes de la Escuela Primaria Russell

Comunicación

Los estudiantes se comunicarán con sus maestros informando al maestro si no entienden un concepto.

Los estudiantes se comunicarán con las familias diariamente para compartir su día de aprendizaje para construir una asociación colaborativa entre la escuela y la familia que apoye el éxito de los estudiantes.

Académicos

Los estudiantes estudiarán vocabulario académico, practicarán datos matemáticos (suma y resta) y utilizarán recursos en línea en la escuela y en el hogar para apoyar el éxito académico.

Compromiso

Los estudiantes leerán durante un mínimo de 20 minutos, practicarán datos matemáticos diariamente, completarán aplicaciones matemáticas de la vida real y trabajarán con sus familias en actividades científicas trimestrales basadas en proyectos.

Los estudiantes asistirán a funciones escolares con sus familias, como Casa Abierta, Noches de Participación Académica y Eventos de la PTA.